



THE SERVICE CLUB OF THE YMCA

AFFILIATED WITH THE INTERNATIONAL ASSOCIATION OF Y'S MEN'S CLUBS

The Y's Men's Club of Nagoya

CHARTERED AUGUST 27, 1947

c/o NAGOYA YMCA 35-16, DAIKAN-CHO, HIGASHI-KU, NAGOYA, 461-0002 JAPAN

"TO ACKNOWLEDGE THE DUTY THAT ACCOMPANIES EVERY RIGHT"

主 題 (2010 / 2011)

国際会長 「心新たに立ち上がろう」
 アジア会長 「心新たに立ち上がろう」
 西日本区理事 「飛翔たとう ワイズスピリットを胸に」
 中部部長 「ワイズはフェイス to フェイス」(コミュニケーションは顔を見て声かけて)
 名古屋会長 「誇りと愛と希望をもって」

2010 ~ 2011 6 月 号 (No772)

6 月例会プログラム

と き : 2011 年 6 月 14 日 (火) 6:30p.m. ~ 8:30p.m.
 と ころ : 名古屋 YMCA

司 会 西村 清 君
 開会宣言 会 長 相馬 静香さん
 ワイズソング
 聖書朗読・祈禱 君
 食事
 プログラム
 (1) 震災ボランティア活動報告
 遠藤恵美子さん (YMCA STAFF)
 (2) 聖岩クラブ公式訪問報告
 会長 相馬 静香さん

諸報告
 ハッピーバースディ
 ドライバースピーチ 水谷 治 君
 讃美歌 355
 閉会宣言 会 長 相馬 静香さん

みなさま この一年間いろいろと有難うございました

相馬 静香

「渡辺真悟メンはお仕事の都合で今年は・・・」と深谷聡会長から即答求められ、お引き受けしたクラブ会長もあと一ヶ月。この小さき、しかも初の女性にこの重責をと英断され、ご指導ご支援賜り、名古屋クラブそして関係の皆様にご心から御礼申し上げます。

一年前、「年金暮らしで高齢なのに」の息子は私の「自己実現」には二の句が継げない様でした。彼が与え、時々電話で教え、試行錯誤でやっと添付送信等可能となったパソコンが重要でした。IBC や海外向け英語レターでは辞書が教師でした。数学の教壇と違い、端的に必要な事項を言い伝える難しさの中、いつしか皆様の優しさ・フォロー・寛大さに感謝しつつ、話させて頂きました。

夫唱婦隨の性に及んで、先ず皆様の意見大事が私の意見加味せず進む事しばしば。プラスワン例会は前例に倣い、3ヶ月前にスピーカーを決める必要から「ワイズ・国連・MDG 3」「遺言書の書き方」「音楽は心の妙薬」など先生方に快く早期にお引き受け頂き、大変良かったと感謝ですが、高齢の私自身をお願いするようではと、年末に「3月以降は皆様で！」と願い、「心と響きのラポール」、感謝でした。国際アンケート 30 数問中『若い人達に魅力あるクラブや例会ですか』で反省。若き次年度 LT 委員千賀メン、4 月入会連絡員中野メンに希望が託せて幸いです。

国際と東日本大震災支援街頭募金・秋春の根の上まつり・日韓ユース平和セミナー・南山バザー・クリスマスキャロル・チャリ

第 2 例会

と き : 2011 年 6 月 21 日 (火) 7:00p.m. ~ 8:30p.m.
 と ころ : 名古屋 YMCA
 プログラム : 7 月例会について、他

会 長 相馬静香 書記 加藤明宏
 副 会 長 渡辺真悟 成瀬晃三
 プリテン 久保田 平野 伊左治 会 計 川口 恵 塩田 保

5 月クラブ出席		B	F	5 月 個 人 出 席		第 一 例 会 (5/10)	
在 籍	29 名	切手	90pt	青 木	木 本	○ 寺 田	○
第 1 例 会	20 名	現金	0pt	飯 田	久 保 田	○ 中 野	◎
メ ネット	4 名			伊 左 治	黒 川	○ 長 井	
第 2 例 会	12 名	小計	90pt	岩 田	五 島	◎ 成 瀬	◎
メ ネット	名			尾 関	小 谷	○ 西 村	◎
ゲスト・ピッサー	名	切手	2400pt	小 尾	塩 田	○ 平 野	◎
メーキャップ	1 名	現金	19000pt	加藤明	鈴 木	○ 深 谷	○
出 席 率	82.1%			加藤晃	千 賀	○ 水 谷	○
メ ネット会	7 名	累計 (7/5 月)	21400pt	川 口	相 馬	◎ 渡 辺	◎
				川 本	谷 川	M	
第 一 例 会 (5/10) メ ネット 伊左治 尾関 加藤(未) 西村 東日本大震災募金活動 (5/7) 加藤 平野 五島 (5/11) メ ネット 西村 長井 相馬 メ ネット 西村 国際協力募金 (6/5) 加藤(明) 相馬 成瀬 メ ネット 加藤(邦)							
○第 1 ○第 2 ◎第 1・第 2 Mメーキャップ							

ティラン等Y行事。横浜国際・広島区大会、金沢部会、四日市 EMC 懇談会、クリスマス特別例会・区理事主任方ご活躍とファンドの爲オークション・メネット会 50 周年記念例会・

18 日 CS 潮干狩り・聖岩公式訪問受入れ。私の訪問では両クラブに心からの感謝を。1 年間ほんとうに色々とお難うございました。

.....

■■■ 第 1 例会レポート ■■■

と き 2011 年 5 月 10 日 (火) 18:30 ~ 20:30
ところ 名古屋 YMCA

5 月の例会は、3 月に聖地イスラエルを訪ねられた西村さんの報告を聞く会で、2009 年にイスラエルを訪ねられた成瀬さんが報告に参加されました。

聖地イスラエルはイエス・キリストの活動されたキリスト教徒にとっては一度は訪ねたいところです。新約聖書に出てくる幾つかの地名からこれはどんなところだろうか、誰もが関心を示す事柄です。イエスが活動された期間は 3 年位ととても短いですが、とても温暖な気候の土地と思えないところであれ程の偉大な実績を残されたことに驚いています。現地で撮ってこられた画像には生い茂った森がありません。

ここで群衆に語られたと解説された場所は、2000 年前も同じような環境であったと思います。イエスが語られた時は

イエスは座って群衆は立って聞いていたと解説されましたが、旧約聖書の規定に拘束されて苦しんでいた人たちは反体制的なイエスの言葉に自分たちの救いを託して厳しい気候も立っている疲れも忘れて聞き入っていたであろうと想像しています。イエスが十字架を担いで歩かれたと伝えられる道路、イエスを葬った墓、イエスを記念して建てた教会、ガリラヤ湖、死海、ヨルダン河など映して下さった映像は何かを語りかけているように感じました。

イエスが示された偉大な理念が聖地イスラエルの厳しい自然に染みこんで永久に朽ちることがないようにと願っています。

相馬会長から 4 月 21 ~ 25 日にソウル聖岩クラブを公式訪問された報告がありました。聖岩クラブとの IBC が健全にそして活発に続いていることはとても素晴らしいことであり、これからもこの関係が発展することを願う次第です。

(小谷治郎)

.....

■■■ 第 2 例会レポート ■■■

と き 2011 年 5 月 17 日 (火) 19:00 ~ 20:30
ところ 名古屋 YMCA

1. 地域事業行事 潮干狩り 6 月 18 日 (土)
知多半島豊丘、乙方海岸で例年通りキリスト教社会館園児及びその親を招き実施する。また YMCA の希望者も参加。キリスト教社会館の職員 3 人も参加し内容を協議した。ワイズは朝 9 時にバス集合 詳細は第一例会にて連絡。沢山の参加をお願いします。

2. 6 月プログラム 第一例会
相馬会長 IBC 公式訪問報告
東日本大震災 現地ボランティア活動報告
報告者 YMCA 職員

- 3. 次年度 1 年間のプログラムにつき話し合った。
- 4. 長井氏最後のフラメンコギター演奏会 豊田市小原町にて 5 月 22 日に持たれた。
(成瀬晃三)

訃 報
<p>長井潤メンが去 6 月 6 日 (月) 午前 10 時 30 分、ご逝去、神様のもとに召されました。2008 年 11 月膵炎を発症、2009 年 2 月膵臓がんの手術、その後奇跡ともいわれる回復、第一線へ復帰。然し、本年 3 月再発、僅か二ヶ月半の闘病でした。享年 61 歳。ご冥福をお祈りします。</p>

今月の聖句

「わたしの愛する兄弟たち、よくわきまえていなさい。だれでも、聞くのに早く、話すのに遅く、また怒るのに遅いようにしなさい。」

ヤコブの手紙 1:19

西村 清

6月はワイズメンの年度を締めくくる月であり、新しい年度へのそなえをする時でもあります。一個の理想主義者としてのワイズメンは人とどう関わればよいかを聖書から見ていきたいと思います。

わたしたちはこの聖書の言葉と反対の態度で生きていると言えるのではないのでしょうか。「人はすべて、聞くにおそく、語るのに早く、怒るのに早い」と。つまり、相手の言うことをよく聞かないで、自分の話そうとすることだけを話す。要するに、我々は、しばしば「しゃべり上手」であり、「聞きべた」です。これでは対話というのは成り立ちません。対話が成り立つためには、まず「聞き上手」でなければならないのです。相手の言うことを聞くのに早くなければなりません。また自

分のいうことは最後に言うぐらいでなければなりません。そうすれば、「怒るのに早い」ということはなくなります。

そして怒るということにしても、「義憤」という言葉があります。「人の怒りは神の義を実現しない」（ヤコブの手紙 1:20）というように書かれています。つまり自分の怒りが正義から出る怒りだと思い込んでいる人がいますが、それは聖書の精神に反することになります。

ここから寛容の精神が生まれて来ますし、さらには不寛容な精神が支配するところでは、対話は成り立たないのです。対話は相互性であって、こちらが相手の言うことを聞こうとする姿勢は、結果として、相手もまたこちらの言うことを聞こうとする態度になるはずで、しかしこういう結果にならないければ、妥協ということになり、自己喪失につながります。こちらが相手との間に対話の態度を示す時、結果として、相手の変革をもたらす、相手を対話へと導くことになります。しかし相手の変革を目的としてこちらが対話の態度をとるとすれば、それは打算ということになります。結果として、対話によって相手の変革をもたらすことこそ対話の道筋と言えるのではないのでしょうか。

『ワイズメンの賢い話』(No182)

『忠実な僕』

「イエスさまは、タラントンという莫大なお金を使ってたとえ話をされたよ。ある人が旅行に出かける時に、僕たちに財産を預けたのだよ。そして、かなり経ってから帰って来たら、ある人は、自分が預かった財産を倍に増やして主人に返したのだよ。そして、主人に褒められたよ。そして、ある人は、この主人は厳しいと思っていたので、預かったお金をそのまま返したのだよ。そうしたら、主人に怠け者と怒られてしまったのだよ。このたとえは、何を意味しているのだろうか。主人から預かった財産とは、私たちの能力のことを意味しているのだと思うよ。私たちが持っている能力は、それぞれ違うけど、それは神さまから預かっている財産のようなものだよ。

だから、私たちはその財産である能力をふるに活用して生きていくことが必要なのだよ。そうすれば、神さまに褒められるのだよ。「だけど、私たちの能力には差があるので、あまり活用できない人もいるよね」。「だけど、このたとえで、褒められた僕は、それぞれ、5タラントンと2タラントンを預かっていたのだけど、二人とも財産を倍にしたのだよ。その額には大きな違いがあったけど、それに対して主人は「忠実な良い僕だ」と2人を差別することなく褒めたのだよ。「そうか、神さまから与えられた能力には、それぞれに差があったとしても、一生懸命努力してその能力を発揮すれば「忠実な良い僕だ」と神さまに褒められるということだね」。「そうだよ。だから、私たちは神さまから預かっている能力をふるに活用して「忠実な僕」となることが必要なのだよ」。(マタイによる福音書 25章 14-30節) (寺田仁計)

メネット

メネ

6月 12日 渡辺 真悟君

メネット

6月 22日 平野 愛子さん

30日 水谷 道子さん

BF

切手

木本精之助君 40pt

深谷 聡君 50pt



Menettes of Nagoya Y's Men's Club

6月メネット例会ごあんない

6月11日(火) 愛実の会奉仕 深谷 伊左治 飯田
 14日(火) ワイズ例会
 18日(土) メネット総会
 と き : 11:30 ~ 14:30
 ところ : サッポロかに本家 栄中央店
 中区栄三丁目 丸栄南へ100m
 プリンセス大通り ☎263-1161
 会場へ直接集合ください。

メネット例会レポート

と き 2011年5月21日 10:30より
 ところ 伊左治さん宅
 出席 尾関 西村 伊左治 飯田 五島 加藤(朱)
 木本

久しぶりに場所を変えて伊左治さんのお家にあつまりました。3階の陽あたりのよくて見晴らしの良いお部屋で例のごとく時々脱線しながら主に新年度について話し合いました。

お昼には伊左治メネットお手製のランチをご馳走になり、大感激でした。

メニューをご披露しますと、豆ごはん、お吸い物、鯉のたたき、デザート等。とてもおいしくいただきました。

愛実の会ランチサービスは、島先生のご要望もあり来年度も継続することになりました。

メネットのメンバーもだんだん高齢化して思うように動けなくなってきました。

若い方の参加を熱望しています。

(木本洋子)

会計より会費納入のお願いです

会費の納入は、下記口座へ振込にてお願いします。

できるだけ6ヶ月分42,000円を7月と1月に納入してくださるよう、お願いします。(3ヶ月分ずつ納入される方は7月10月、1月、4月に納入して下さい)

ゆうちょ銀行 記号12120 番号82306781
 なまえ ナゴヤワイズメンズクラブ

♡メネット Good News

その1 「かわちどん」さんから東北被災地へ焼肉500人分をプレゼント。

コンロ持参で崔さんのご子息と若い方達がお見舞いに行かれたとのこと。(牛何頭分でしょうか?)

その2 長井潤、衣世夫妻に初孫ちゃん誕生名を「心春」(こはる)と発します。

呑んで眠って元気、元気!!



相馬静香様

2011.4.22

なつかしいお便りと写真まで頂きまして、お心づくし、ありがたく、感謝して居ります。

寒い冬をすぎ、今は桜が満開です。

メネット50周年記念式には出席がかなわず本当に残念でした。盛会だった由、本当によかったと喜んでます。

東日本大震災と原発事故で被災者が、新潟へ8千人以上、心が痛みます。一日も早く復興されるよう、祈っています。

余震も続き、安心ができませんが、私どもは娘夫婦の元で平穏無事に暮らしています事を感謝しています。

4月24日(日) イースター

東中通教会へ名古屋教会より転入会が許されました。残された人生を悔いぬように信仰を深めたいと願っています。武二手足が不自由で外出は困難になりました月1回でも礼拝を守りたいと祈っています。ワタシも物忘れが多くなり、教会の皆様にお世話になっています。

遠くより、皆様の健康と主の恵みが豊かにありますよう祈っています。Y'Sもよろしくお伝えください。

鈴木俣子